

Carta de Max Aub a Francisco Ayala (22/05/1968)

22 de mayo de 1968

Querido Paco:

Le digo a Joaquín que te mande ahí, *El cerco* y *Campo de los almendros*; no me acuerdo si el primero ya te lo mandé.

No veo por qué tienes que ponerte melancólico porque le dedique más espacio a Nina que a ti en mi historia. Es absolutamente normal, por la ley de las generaciones. A fin de año estuve en Cuba con mi hija y mis nietos y mi importancia consistía precisamente en ser padre y abuelo. Tenemos que acostumbrarnos: no es más que el aperitivo del otro mundo.

Referente a Finisterre: convierte los derechos en el 10% del número de ejemplares que haga de tu libro. Según me ha dicho no va a tardar nada en salir.

Sería absurdo que te mandara a Madrid los libros míos que van saliendo. Si quieres los compras y si no los dejas, entre otras cosas porque se trata de nuevas ediciones de textos que ya conoces.

Si no os tientan las Olimpiadas me tienta darme una vuelta por España. El visado me lo dan. Dime qué opinas, a lo macho. *Los Sesenta* agonizan desde hace un par de años, compuestos y sin novio, en una excelente imprenta pero Rafael Porrúa es un huevón, se retrasa en el pago, dice que manda el papel y no lo manda: achaques de la vejez y de la riqueza, sin contar que, auténticamente, está enfermo.

Dale un abrazo a Espina además de los que [sic]

REMITENTE: Aub, Max

DESTINATARIO: Ayala, Francisco

DESTINO: S.I.

ORIGEN: S.I.

FICHA DESCRIPTIVA: [Carta mecanografiada]